



## je souffre de La fibromyalgie

Par **sebastopolo**, le 11/12/2013 à 12:57

Bonjour

je souffre du syndrome de la fibromyalgie depuis 2 ans. Ce sont des douleurs diffuses des mains, des doigts, jambes, oreilles, dos, épaules, fesses. Des sensations de brûlures et de picotements. Toutes sortes de gestes sont fatiguants car je dois forcer chaque jour. Pour donner une idée il suffit de se penser la peau et de travailler en même temps

je n'arrive plus à travailler à 100% dans mon entreprise

après 3 arrêts de travail avec reprise à temps partiel

et 3 convocations. Le médecin conseil me juge apte à reprendre mon travail et ce à 100%. Je

suis suivi par un centre anti douleur qui reste impuissant devant la maladie de la

CPAM. Le médecin du travail en accord avec mon médecin traitant a fait une demande

d'invalidité première catégorie mais c'est une réponse négative de la part du médecin conseil.

De mon côté je n'ai pas demandé à avoir ce syndrome qui gâche et ma vie personnelle et ma vie professionnelle.

Je viens d'envoyer un recours afin de contester la décision

Question: que faire face à cette situation